

Paroisse de la Sainte Famille.

« Le Carême, chemin d'humilité, chemin de résurrection, chemin de vie. »

Dès l'entrée dans l'église, en ce premier dimanche de Carême, le Christ en croix invite au recueillement. Un rocher, le tombeau vide d'où s'écoule du sable rappelant la longue marche à travers notre désert intérieur, la branche de bois mort de la parabole du figuier stérile, le buis faisant référence à l'entrée de Jésus à Jérusalem, autant de détails riches en symboles qui ont conduit la communauté au jour béni de la fête de Pâques, victoire sur les ténèbres et du renouveau de la nature de par le fleurissement discret et lumineux du Cierge Pascal allumé pour la première fois au cours de la veillée à l'église Sainte Germaine.

L'embellissement de La Croix et du Cierge Pascal effectué avec cœur et discernement est propice à la prière dans la joie de la résurrection.

Oui! grâce à eux nous avons vu fleurir dans déserts les fleurs de la tendresse. Comme l'auteur du chant « Nous avons vu » (E 120), l' a si bien écrit, demandons à Dieu de semer au creux de nos mains l'amour et la lumière dans notre vie de tous les jours.

MF.